

Unimal Wisuda 1.142 Mahasiswa, 221 Orang Cum laude



FOTO: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Universitas Malikussaleh (Unimal) kembali mewisuda 1.142 lulusannya, pada rapat senat terbuka di Gedung GOR ACC Uteun Kot, Kecamatan Muara Dua , Lhokseumawe, Sabtu (27/04/2019).

Dari jumlah 1.142 yang diwisuda sebanyak 221 mahasiswa lulus dengan nilai terbaik atau caumlaude.

Pembantu Rektor I Bidang Akademik Jullimursyida,P.hD dalam laporannya menyebutkan, mereka yang diwisuda berjumlah 1.142 orang terdiri atas Program Magister Administrasi Publik 15 orang, Program Magister Hukum 9 orang, Program Magister Ilmu Manajemen 32 orang, Fakultas Pertanian 153 orang, Fakultas Ilmu Sosial & Ilmu Politik 129 orang, Fakultas Kedokteran 21 orang, Fakultas Teknik 195 orang, Fakultas Hukum 100 orang dan Fakultas Ekonomi 379 orang.

Jullimursyida berpesan kepada wisudawan/ti angkatan XXII tersebut untuk menjaga nama baik almamater dan berusaha untuk meningkatkan citra Universitas Malikussaleh ditengah tengah masyarakat.

"Pimpinan Universitas Malikussaleh sangat mengharap anda akan mampu menunjukkan jati diri sebagai orang yang bermartabat dan berhati mulia,"katanya.

Menurutnya, Unimal hanya bisa maju bila semua pihak mau berkorban untuk kemajuan Unimal di kemudian hari, bukan bertindak sebaliknya. Tetaplah ingat akan jasa orang tua yang telah membesarkan dan mendidik kita diwaktu kecil.

"Jangan pernah berfikir bahwa sebesar apapun bakti kita kepada orang tua telah cukup untuk membalas jasa mereka, karena yang kita perbuat kepada kedua orang tua kita tersebut sampai kapanpun kita tidak pernah bisa untuk membalas budi baik mereka, ibarat setetes darah kepada kedua orang tua kita tersebut, dan yang terakhir, jangan kita sampai kehilangan moral dan martabat sebagai manusia yang berilmu dan beragama,"pesan Jullimursyida kepada para wisudawan dan wisudawati.

Sambungny, atas nama keluarga besar Universitas Malikussaleh dan atas nama pribadi beserta keluarga kami Mengucapkan “Selamat” kepada saudara saudari dan keluarga. Kami berbahagia anda menyelesaikan studi di Universitas Malikussaleh yang kita cintai ini.

Dengan memohon rahmat dan ridha Allah SWT, kami melepaskan anda disertai doa semoga sukses dan tetap berhubungan dengan almamater anda Universitas Malikussaleh.

Acara wisuda tersebut akan dilaksanakan selama tiga hari (27 sd. 29 April 2019) yang turut dihadiri Unsur – Unsur Muspida Plus, Danrem 011 Lilawangsa Dan Lanal Lhokseumawe, Den Rudal Pulo Rungkom, Pimpinan Perbankan, Para Pimpinan Perguruan Tinggi, Ketua Program Pasca Sarjana, dan Ketua Lembaga di Lingkungan Universitas Malikussaleh, serta orang Tua Wali/Keluarga Wisudawan/Ti.[tmi]

Tanggal: 27 April 2019

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Wisuda](#),